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Weihnachten in den Herzen der Menschen 

Meine Kinder, Weihnachten ist eine Energieform, die jeder Mensch, der es von Herzen möchte, erleben 

und innig zelebrieren kann. Das Weihnachtsfest, also die Weihe-Nacht, die mit dem geheiligten Abend 

beginnt, ist einer der stärksten Anker, den ein Mensch, der an Mich glaubt, haben kann und dadurch auch 

eine starke Verbindung mit Mir aufnehmen kann - in freiwilliger Weise. Das Weihnachtsfest ist auch die 

Kraft, die viele Menschen brauchen, um wieder einen Antrieb zu finden, Gutes zu tun und gleichzeitig 

Lebenskraft zu tanken. Einige von euch singen mit oder ohne musikalische Unterstützung aus tiefstem 

Herzen Weihnachtslieder und spüren dabei, wie ihre Seele mit Balsam und Heilenergie gestreichelt wird. 

Ich möchte euch hiermit animieren, zu jeder Zeit, in der ihr euch dazu berufen fühlt, laut oder auch leise 

die Lieder singt, die euch im Herzen oder auch in der Seele bewegen. Gerade Musik, die den Menschen 

auf Herzens- und Seelenebene bewegt, kann Heilung bringen - aber auch viele andere positive Dinge 

auslösen. Euer VATER, der gerade zu Weihnachten sehr innig mit allen Menschen verbunden ist, die dieses 

Weihnachtsfest auch im Herzen tragen. Amen. 

 


